



“En Álvaro Obregón vivimos una elección de Estado”

Lía Limón señala que el pasado 2 de junio hubo compra de votos, intrusión de funcionarios públicos y uso de programas sociales; “nos ganaron a la mala”, dice

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Al grito de “¡No te vas a ir!”, “¡No estás sola!” y “¡Te queremos!”, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, rindió su Tercer Informe de Gobierno en el que se refirió a los resultados de la jornada electoral del pasado 2 de junio, al señalar que hubo una “elección de Estado”.

“No perdimos la elección por falta de trabajo. Vivimos una elección de Estado y nos ganaron a la mala; sin embargo, el Consejo General del INE determinó que el candidato de Morena sí rebasó los topes de campaña. Pero eso no fue lo único. Ese solo señalamiento que han hecho las autoridades electorales no explica el resultado viciado de la elección”, afirmó.

“Esta causal de nulidad que acreditó el INE, siendo la más pequeña, permite exhibir todas las irregularidades que hubieron también a nivel nacional y en esta Ciudad durante el proceso electoral, y hay que decirlo con todas sus letras. Nos enfrentamos, sí señores y señoras, nos enfrentamos a una elección de Estado, con todo un aparato de gobierno que no escatimó recursos comprando votos, haciendo uso de los programas sociales. Hubo intrusión de funcionarios públicos, presionaron a nuestros líderes y hasta los encarcelaron”, reiteró.

La alcaldesa, quien buscó reelegirse en el cargo, dijo que defender la democracia y los resultados de la elección del 2 de junio no es defenderla a ella, sino una lucha “por el derecho de todos los ciudadanos a decidir libremente quienes los gobiernan, y poder decidir, sin que nadie coaccione su voto, haga trampa o viole la ley”.

“Defender Álvaro Obregón es defender la posibilidad de competir de



FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL

“

El INE determinó que el candidato de Morena sí rebasó los topes de campaña. (...) Ese solo señalamiento (...) no explica el resultado viciado de la elección

LÍA LIMÓN

Alcaldesa de Álvaro Obregón

En su Tercer Informe de Gobierno, Lía Limón destacó resultados en materia de seguridad y programas sociales.

manera limpia; es defender que la puerta de la democracia siga abierta y que no les permitamos tirar las escaleras por las que ellos mismos subieron. Porque ellos en 2018 ganaron porque había elecciones limpias y reglas del juego equitativas que les permitieron triunfar. Hoy quieren tirar todo eso a la basura”, recalzó.

En su mensaje, la edil resaltó los resultados en materia de seguridad y política social que realizó. “Concluyo mi gobierno, finalmente con la satisfacción de dejar una alcaldía mucho mejor que la que me entregaron. Por eso puedo venir a darles

la cara y a verlos a los ojos. Y todo, y todo, absolutamente todo lo que hicimos, lo hicimos juntos”.

También refirió que el esfuerzo realizado en tres años dio resultados, y destacó que a través del programa Blindar Álvaro Obregón se redujeron los delitos de alto impacto en 42.5%, comparando los meses de enero-agosto de 2021.

“Hoy, en Álvaro Obregón la gente se siente más segura. Logramos reducir la percepción de inseguridad en 20 puntos porcentuales, comparando con el gobierno anterior. Estos no son

datos nuestros, sino números oficiales”, precisó.

Además destacó logros como la reapertura de instancias infantiles, la Tarjeta Aliada para apoyar a las jefas de familia, la recuperación de espacios públicos, entre otros.

“Hoy Álvaro Obregón está mejor juntos recorrimos colonia por colonia, casa por casa y dimos respuestas a las demandas ciudadanas. Fuimos un gobierno de suela y sudor, que escucha, dialoga y que da resultados y que estuvo de tiempo completo, y por eso somos una de las alcaldes mejor evaluadas en esta ciudad”. ●